

Inversión en economía del cuidado con enfoque de género

¿Qué se hizo?	Se asignó a más de 32 mil proyectos de inversión un puntaje de “similitud” con respecto a documentos de política pública sobre economía del cuidado y equidad de género para las mujeres.	
¿Para qué?	Para facilitar la identificación de proyectos de inversión realizados con enfoque de género en el marco de la economía del cuidado.	
¿Cómo se hizo?	Utilizando minería de texto y asignando puntajes a los proyectos a partir de sus textos (título, objetivos, etc.) y de las palabras clave identificadas con ayuda de la Subdirección de Género.	